

# Diepholz erfüllt auch ohne Aldag sein Soll

Zweitliga-Squashler schlagen Bochum / Niederlage gegen Hünxe

**DIEPHOLZ** (töb) ■ Wetter hätten bei den Spielen des 1. SC Diepholz in der 2. Squash-Bundesliga Nord am vergangenen Wochenende in Bochum keine große Kasse machen können. Dem erwarteten 3:1 gegen den Drittlezten 1. SC Bochum folgte ein ebenso kalkulierbares 0:4 gegen Spitzenreiter SRC Sportpark Hünxe, der damit sein Meisterstück und den Bundesliga-Aufstieg perfekt machte. Die Diepholzer indes festigten einen Spieltag vor dem Saisonende Platz fünf.

**1. SC Diepholz - 1. SC Bochum 3:1:** Die Diepholzer mussten kurz vor der Fahrt nach Bochum eine Hiobsbotschaft verkraften, denn Maik Aldag, die Nummer drei im Team, konnte die Fahrt wegen einer Grippe nicht mitmachen. „Das war natürlich



Julian Söhnchen hätte gegen Meister Hünxe fast für den Ehrenpunkt gesorgt. Foto: Borchardt

eine enorme Schwächung für uns“, meinte denn auch SC-Kapitän Dennis Jensen.

Sein Team ließ sich aber nicht beirren und musste nur eine Niederlage von Dirk Scheele an Position vier verdauen. Jensen und auch Julian Söhnchen mussten sich in ihren Partien aber über fünf Sätze quälen und büßten damit einige „Körner“ ein, was so vorher nicht eingeleitet war.

**1. SC Diepholz - SRC Sportpark Hünxe 0:4:** „Die engen Spiele gegen Bochum von mir und Julian haben doch ihren Tribut gefordert. Wir beide waren ganz schön kaputt“, musste Jensen feststellen. hEr selbst

hatte bei seiner Dreisatzt-Schlappe denn auch nichts entgegenzusetzen. Söhnchen indes raffte sich an Position drei noch einmal auf, trieb Gegner Kai Klosa in den fünften Satz, den er jedoch mit 9:11 abgeben musste. Auch Spitzenspieler Luis Das Neves zeigte sich von seiner guten Seite, unterlag nach starker Leistung aber in vier Sätzen.